

Pour diffusion immédiate

Maxim Roy et Lucie Pagé pour la 10e édition de la Foire de Brome!

Maxim Roy se joint à **Sabine Karsenti** en tant que **porte-parole** pour la 10^e édition de la Foire de l'Environnement et de l'Écohabitation du Projet ÉCOSPHÈRE, qui aura lieu les **26 et 27 septembre** prochains à Brome (pas Bromont, pas Lac-Brome, c'est bien Brome).

Dès l'enfance, Maxim a été touchée par des valeurs écologistes. Élevée sur une ferme à Rigaud, elle se souvient des efforts de son père pour la réutilisation du compost et le recyclage. Aujourd'hui, Maxim pose les mêmes gestes qui lui permettent de faire sa part, en plus de conduire une voiture hybride et d'encourager ses collègues sur les plateaux de tournage à utiliser des produits sans parabène, comme la marque de cosmétiques Zorah. Maxim choisit de s'impliquer avec le Projet ÉCOSPHÈRE pour démontrer la facilité de poser des gestes simples pour l'environnement, pour motiver les gens à modifier leurs habitudes de vie et pour communiquer sa passion d'en apprendre davantage en environnement.

De plus, l'équipe de Projet ÉCOSPHÈRE est fière d'accueillir **Lucie Pagé** comme conférencière invitée. Journaliste et écrivaine, Lucie Pagé partage sa vie entre l'Afrique du Sud et le Québec depuis 1990. Elle a publié plusieurs ouvrages dont le dernier, *Demain, il sera trop tard, mon fils,* est le constat de l'immense dette écologique et humaine que laisse sa génération. Samedi 26 septembre, Lucie Pagé propose une conférence et un échange avec les gens sur le rôle qu'ils peuvent et doivent jouer, des moyens disponibles et des espoirs certains qui existent.

Suivra la **Soirée des Sages** avec Mme Pagé, François Tanguay, auteur et consultant en stratégies énergétiques, Dr Normand Mousseau, auteur et professeur à l'Université de Montréal sur les dossiers énergétiques et Karine Péloffy du Centre québécois du droit à l'environnement. Ils proposeront des solutions pour se sortir du pétrole afin d'aider la planète.

C'est un rendez-vous cet automne à Brome avec plus de 150 exposants, 30 conférences et des activités pour la famille.

Ensemble à Brome, changeons le monde pour notre santé et celle de la planète







